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 قبل تعبنٗ:

ًَٔيِسِكِيُب ِّ ٌَ انطَعَبوَ عَهَٗ حُبّ ًُٕ  يَتِيًبًَٔ يُطْعِ

ِّ إِ(، 8أَسِيساً )َٔ َٕجِ ًَب َُطْعًُِكُىِ نِ ِّ لَا َُسِيدُ ََ انهَ

 (9كُٕزاً )شُ لَأَ يُِكُىِ جَصَاءً

 يٍ سٕزة الإَسبٌ 9ٔ 8الآيتبٌ 

 



  

 

 شكر وتقدير

 
 إلى الأستاذ الدكتور طاشور عبد الحفيظ 

 على الجهد الذي بذله في الإشراف على هذه الرسالة

 كما أتقدم بالشكر الخالص إلى كل الأساتذة الكرام  

الذين قدموا لي  1وق بحامعة قسنطينة وموظفي مكتبة كلية الحق

 يد المساعدة.



  

 

 الإهداء

 
أهدي هذا العمل المتواضع إلى والديا الكريمين أطال الله في 

 عمرهما لتضحياتهما ودعمهما لي وحنانهما

 وإلى روح جدتي وزوجة خالي رحمهما الله

 وإلى من ساندني في مشواري الدراسي خالي العزيز

واري هذا بصبره وكان مثال القناعة في وإلى من ساندني في مش

 أرقى صوره زوجي الفاضل

 إلى إخوتي وأخواتي وأبناء خالي

إلى صديقاتي وزملائي وكل من علمني حرفا وقدم لي نصحا 

 وقوّم لي خطأ 

وأرشدني إلى الصواب
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Résumé de la thèse 

Le phénomène de Prisonniers de guerre est  un phénomène inhérent aux 

conflits armés et étroitement lié à la définition des combattants. la loi 

internationale humanitaire a donné l’importance au prisonniers de guerre depuis 

ces création.  plusieurs conventions internationales ont conclu et  qui ont montré 

leur traits de ces comportement notamment la troisième Convention de Genève 

de 1949 et L'un des bases les plus importants et les plus puissants du système 

juridique qui protège les prisonniers de guerre car elle contienne des règles 

détaillées pour se comporter avec des prisonniers de guerre à compter du 

moment où ils sont aux mains de l'État hostile jusqu'à leur retour chez eux en les 

engageant à appliquer les règles de la Convention. 

L'étude a examiné l'évolution historique du système prisonnier et 

l'identification des personnes qui jouissent du statut juridique de prisonniers de 

guerre en vertu du droit international humanitaire et définit les règles de cette 

protection entre théorie et pratique et, dans ce contexte, il est face à la 

responsabilité pénale de l'individu qui enfreint les dispositions de la Troisième 

Convention de Genève et commettant ainsi des crimes de guerre contre le droit 

des prisonniers, afin de clarifier l'efficacité des mécanismes de protection dans 

leurs mesures préventives, de surveillance et de répression, qui n'exempte pas 

les criminels de la responsabilité pénale, en particulier en présence de la Cour  

Pénal Internationale permanente.  

Mots clés : 

La troisième convention de Genève 1949- Combattants- Prisonniers 

de guerre- Droit international humanitaire- Conflits armés. 



 

 

Summary of the thesis 

The phenomenon of War Prisoners is an inherent phenomenon of armed 

conflict and closely linked to the definition of combatants. International 

humanitarian law has given the importance of war prisoners since these 

beginnings. several international conventions have concluded and have shown 

their features of these behaviors including the Third Geneva Convention of 1949 

and one of the most important and most powerful bases of the legal system that 

protects war prisoners because it contains detailed rules to behave with war 

prisoners from the moment they are in the hands of the hostile state until they 

return home by committing them to apply the rules of the Convention. 

The study examined the historical evolution of the family  prisoner and 

the identification of persons who enjoy the legal status of prisoners of war under 

international humanitarian law and defines the rules of this protection between 

theory and practice and, in this context, it faces the criminal responsibility of the 

individual who violates the provisions of the Third Geneva Convention and 

thereby committing war crimes against the rights of prisoners, in order to clarify 

the effectiveness of the protective mechanisms in their preventive measures, 

surveillance and repression, which does not exempt criminals from criminal 

liability, especially in the presence of the permanent International Criminal 

Court. 

Key word : 

The Third Geneva Convention of 1949 - Combatants- prisoners of 

war -  International humanitarian law -  Armed conflict. 

 




